

Patricia Méndez Obregón

Es originaria de Navojoa, Sonora. Estudió Ingeniería en Sistemas Computacionales en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Monterrey. Recibió Mención Honorífica en la Décima Bienal Nacional de Fotografía, en el 2002 y fue finalista en la Primera Bienal de Arte Ex-A-Tec en 2014.

Ha realizado exposiciones individuales y colectivas y ha tenido participaciones y conferencias en diferentes ciudades de México, Estados Unidos, España, Italia e India.